



Ciudad de México, a 2 de mayo de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

Conmemoran 65 aniversario de la Escuela Superior De Economía con boleto del metro

- **Con un tiraje de 10 millones, el boleto conmemorativo que exalta el emblema de la ESE se encuentra en taquillas a partir de hoy**

C-342

El Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro emitió un boleto conmemorativo como parte de los festejos por el 65 aniversario de la Escuela Superior de Economía (ESE), del Instituto Politécnico Nacional (IPN).

Con un tiraje de 10 millones, el boleto conmemorativo exalta el emblema de la ESE y se encuentra a partir de este 2 de mayo a disposición de los usuarios en las taquillas de este servicio.

En la presentación de éste, el secretario Académico del IPN, Miguel Ángel Álvarez Gómez, señaló que desde sus inicios esta casa de estudios y el Metro han estado fuertemente ligados mediante diversas acciones y convenios de colaboración que buscan contribuir al aprovechamiento de recursos humanos, materiales y financieros en el desarrollo de proyectos.

Recordó que fue el ingeniero Bernardo Quintana Arriola quien elaboró estudios que permitieron la creación del anteproyecto y proyecto de este sistema de transporte y "hoy, el IPN agradece al STC que permita a todos los politécnicos andar por las *venas* de la Ciudad de México a través de este boleto especial"

El director General del STC, Jorge Gaviño Ambriz, destacó que la comunidad politécnica está presente en el Metro no sólo como parte de los cinco y medio millones de usuarios que utilizan los servicios de este transporte, sino a través de la participación directa de cientos de profesionistas que laboran en sus diferentes áreas para hacer más eficiente el servicio con la aplicación de la tecnología.

Al reconocer la estrecha relación entre el IPN y el Metro, Gaviño Ambriz se comprometió con los estudiantes de esta unidad académica a enviarles, a través de su director, un boleto conmemorativo. "El



tiraje que sacaremos de este boleto se acaba en taquillas en menos de una semana, y así nos aseguramos de que todos los alumnos de la ESE tengan este boleto que celebra los 65 años del plantel”, resaltó.

En su oportunidad, el director de la ESE, Filiberto Cipriano Marín, dijo que para su comunidad es un orgullo este reconocimiento porque se proyecta la imagen de esta escuela entre miles de ciudadanos que utilizan diariamente este transporte.



===000===